

令和5年12月1日発行 (第35号)

花巻市友好都市交流委員会 (事務局:市国際交流室内)

0198-41-3589

花巻市友好都市交流委員会の活動を紹介する情報誌です。題名は、ひらつか、とわだ、花巻の頭文字をとって名付けました。

## 友好都市十和田市との相互市民ツアーを開催しました

WZ.

毎年開催していた十和田市との相互市民ツアーが実施されました。ツアーの様子をご紹介します。

10月21日(土)

友好都市十和田訪問市民ツアー

(花巻→十和田)

朝8時に花巻を出発し、一行は十和田市へ。十和田市現代美術館に到着して、まず新渡戸友好都市交流委員会会長の今泉様に歓迎の挨拶をしていただいた後、各自で美術館を見学しました。その後、十和田のご当地グルメ「バラ焼き」をいただきました。おかずの種類が多く、昼食が大変好評でした。その後、道の駅奥入瀬でお土産を購入し、ツアー1番の見どころの奥入瀬渓流へ。紅葉はまさに見頃で、参加者の皆さんには楽しんでいただけたようでよかったです。



美術館に到着後は新渡戸 友好都市交流委員会会長 の今泉湧水様に挨拶をし ていただきました。美術館 ではタイミングよく雨が やみました!



十和田シティーホテルでの昼食は十和田市のB級グルメとして有名なバラ焼きをはじめ、刺身や卵焼きなど、種類豊富なおかずが大変好評でした。



パンフレットの表紙に載っている有名な作品で、皮膚や髪の毛までこだわった作品です。

作家名:ロン・ミュエク 作品名:スタンディング・ウーマン



あいにくの雨でしたが、約 14km 続く渓流はどこを 見ても絶景でした。十和田 の自然が織りなす美しさ を余すことなく堪能して きました。 11月11日(土)

花巻市探訪ツアー

(十和田→花巻)

午前11時頃十和田市民の皆様をお迎えし、ボランティアガイドの方から説明をいただき、十和田湖畔の「乙女の像」を制作した高村光太郎の山荘・記念館を見学しました。昼食は金婚亭で24杯限定の体験わんこそばを食べ、花巻新渡戸記念館へ。花巻新渡戸記念館では館長から友好都市締結のきっかけなどを説明いただきました。その後は宮沢賢治童話村を見学。花巻の偉人の魅力を存分に感じていただく1日だったと思います。



花巻おもてなし観光ガイドの高橋孝子様に案内していただきました。ここでは高村光太郎記念館だけでなく、山荘も案内していただきました。



金婚亭で昼食をとってから花巻新渡戸記念館に到着し、友好都市提携25周年記念館に植樹されたもみにを紹介していただきました。



金婚亭での昼食は24杯限定の「体験わんこそば」。 24杯では足りなかった 方は今度は杯数無制限で わんこそばに挑戦してい ただきたいです。



宮沢賢治童話村での様子 です。賢治の学校へは妖精 の小径を通って向かいま した。

## イーハトーブレディース駅伝に平塚市から参加

10月15日(日)、イーハトーブレディース駅伝が開催されました。平塚市から、平塚市消防女子チーム「HIRATSUKA Firefighter girls」、平塚市役所陸上部女子「湘南レディース」の2チームが参加し、イーハトーブ花巻の大自然でたすきをつなぎました。

大会結果は「HIRATSUKA Firefighter girls」は18チーム中7位、「湘南レディース」は12位と大活躍でした。「HIRATSUKA Firefighter girls」の5区を走った柴崎さんは13分17秒で区間第2位となり、4区終了時点で11位だった順位が最終的には7位になり、追い上げる展開となりました。

大会後は金婚亭で昼食。2人がわんこそば、6人が体験わんこそば、8人がひっつみ田舎御膳を食べました。わんこそばに挑戦した2人のうち、1人は140杯を超え、金婚亭の1か月の記録を更新していました。 選手として3キロ以上も走った後でこれほどの結果を出しており、また、大会の前日には花巻市消防との交流会に参加したとのことで、消防女子のパワフルさを感じました。

「HIRATSUKA Firefighter girls」、「湘南レディース」のみなさんお疲れさまでした!



消防女子スタート地点の様子



わんこそばに挑戦した2人



平塚市陸上部ゴール地点集合写真





2 チーム集合写真



次回の発行は、3月を予定しています。



